



Llama Jorge Romero a resolver crisis de Acapulco en unidad

El coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, Jorge Romero Herrera, afirmó que ante la crisis en Acapulco provocada por el huracán “Otis”, se requiere del trabajo y la voluntad de todos los sectores de la sociedad, incluyendo grupos empresariales, líderes de toda índole y por supuesto de la administración pública. En comunicado de prensa, por ello hizo un llamado para defender a Acapulco y a México, con acciones concretas y realizables.

<https://www.quadratin.com.mx/politica/llama-jorge-romero-a-resolver-crisis-de-acapulco-en-unidad/>